

Échange de fanions au club de handball - Colombelles



mercredi 07 octobre 2009



Samedi 3 octobre, au gymnase Pierre-Rival, le Club laïque colombellois handball (CLCH) avait organisé une journée d'arbitrage. Le match support de cette manifestation était l'équipe des moins de 18 ans féminine qui jouait en championnat régional contre l'équipe de Bernay. Les Colombelloises ont remporté le match de 23 à 3 points. À l'extérieur, échange de fanion également pour l'équipe première qui jouait en D2 à Issy-les-Moulineaux. Là, les Colombelloises ont perdu d'un petit but de 24 à 23 points.

D'autres résultats ont été enregistrés. Au gymnase Pierre-Rival, la rencontre de l'équipe des filles de moins de 18 ans qui jouait contre Port-Bayeux, a vu la victoire des Colombelloises de 14 à 9 points. Une autre victoire, celle de l'équipe féminine de réserve qui jouait en N3 à Bourges. Les Colombelloises l'emportent de 24 à 21 points. Des défaites pour les moins de 11 ans mixtes, l'équipe qui faisait son entrée dans le championnat contre Giberville, a perdu de 16 à 07 points, défaite également pour les garçons de moins de 15 ans qui perdent contre Courseulles de 39 à 23 points. L'équipe des moins de 15 ans filles qui faisait leur entrée dans le championnat a perdu contre Troarn de 17 à 15 points, ainsi que l'équipe C féminine qui a perdu aussi à Troarn de 21 à 20 points. Les seniors garçons ont perdu à Blainville-sur-Orne de 36 à 26 points.